



Jean Moulin Champion du District !

publié le 19/01/2023

L'équipe de Futsal est devenue championne du district sud Charente !

1/2 finale : Victoire 3/0 contre le collège de Chalais

Finale : Victoire 1/0 contre le collège de Montmoreau

L'aventure continue maintenant en finale départementale.

Un grand bravo à Noa, Hugo, Scotti, Titouan, Arthur, Loucas et Marc-Alexandre !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.